



## La nouveauté : une chaîne YouTube !

Esp@gnol MTA

publié le 30/01/2022

### Descriptif :

La nouveauté c'est une chaîne YouTube, L@ Profe, pour publier des vidéos en espagnol réalisées par les élèves.

Après le blog, je viens d'ouvrir sur YouTube une chaîne L@ Profe (comme "La Profesora") pour mettre en ligne des vidéos faites par les élèves sur ce que nous faisons en classe. Les premières vidéos sont celles des 5èmes et ils nous parlent des traditions de Noël en Espagne.

- La chaîne YouTube :

L@ Profe

- Le blog :

<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/coll-m-t-a-espagnol/>



Mme Mauneau



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.